

Associé correspondant national (1845-1871)

Né à Saint-Dié le 17 septembre 1804, il était fils de Grégoire Idoux et d'Élisabeth Riel. Il est devenu associé correspondant le 7 mars 1845. Il était alors professeur de mathématiques au collège de Lunéville et avait publié des *Nouveaux éléments de géométrie*, dont l'usage dans les établissements scolaires avait été autorisé par le Conseil de l'Université. Nous apprenons par la *Gazette des Écoles* du 1^{er} décembre 1831 qu'il était bachelier ès-sciences et qu'il avait été nommé d'abord régent de mathématiques au collège de Saint-Mihiel. Il n'a pas correspondu avec l'académie et n'a eu d'autre mérite que de « former des élèves, en serviteur dévoué de l'Université ». Il a été nommé officier de l'Instruction publique en 1865.

Son décès a été connu tardivement mais l'état civil de Lunéville nous apprend qu'il y est mort le 23 mars 1871, à l'âge de 67 ans et qu'il était né à Saint-Dié. [Jean-Claude Bonnefont]

Archives de l'Académie de Stanislas, dossier d'Auguste Idoux ; *L'Espérance. Courrier de Nancy* (5 janvier 1865, 5 avril 1871) ; *Mémoires de l'académie de Stanislas* (1873), p. lxxiii; *Mémoires de la Société royale des sciences, lettres et arts de Nancy* (1842), p. xxxv ;